

[TRADUCTION].

HONORÉ MONSIEUR,

Dans l'audience du 21e jour de décembre, j'ai eu l'honneur de déposer aux pieds du Saint-Père l'adresse de votre Cercle Catholique et la lettre de change y annexée pour le denier de saint Pierre.

J'ai, en conséquence, le plaisir de signifier à Votre Seigneurie, que Sa Sainteté daigne accueillir avec bienveillance les sentiments de l'attachement filial au St. Siège exprimés dans l'adresse susdite, et l'offrande qui l'accompagnait, et qu'il octroye à Votre Seigneurie et à tous les membres de votre Cercle la bénédiction apostolique.

Je profite de l'occasion pour présenter à Votre Seigneurie mes souhaits les plus empressés.

Rome, près la Propagande, 12 janvier 1877.

De votre Seigneurie,
le très-affectueux,

(signé) A. CARDINAL FRANCHI.

A l'Honoré Monsieur

C. Vincelette, chevalier,

Président du Cercle Catholique de Québec.

TÉLÉGRAMME DU CERCLE CATHOLIQUE DE QUÉBEC
A SA SAINTETÉ PIE IX.

Le 2 juin dernier, le cercle adressait un télégramme de félicitations à Pie IX, à l'occasion du cinquantième anniversaire de son élévation à l'Épiscopat.